



報道関係者各位

平成 24 年 7 月 25 日
青森県立保健大学

韓国仁濟(インジェ)大学校との国際交流

本学では、青森県理学療法士会と韓国の物理治療士会と非公式に交流があったことを基盤として、本学の教育理念の一つであるグローバル化する地域・社会に貢献できる専門職の育成にも大きなプラスがあることから、平成 14 年より韓国釜山市にある仁濟大学校との国際交流を実施しています。本年度は、下記のように実施いたしますのでお知らせします。

I. 事業概要

それぞれ相手国で理学療法部門での研修や施設見学、学生との交流、外国の文化体験等の貴重な経験を通じて、理学療法に関する理解をより深め、かつ豊かな人間性や国際感覚の育成を目的としています。例年 7 月～9 月の間にお互い 4 名前後の学生を受け入れ、学内授業や施設見学・病院での研修等を行う中で交流を深めています。

II. 仁濟大学校から本学へ

1. 来学者：仁濟大学校物理治療学科 3 年生 4 名，引率教員 1 名
2. 期間：平成 24 年 7 月 11 日(水)～8 月 8 日(水)の約 4 週間
3. 研修場所：本学，弘前脳卒中・リハビリテーションセンター他

III. 本学から仁濟大学校へ

1. 訪韓者：本学理学療法学科 3 年生 3，引率教員 2 名
2. 期間：平成 24 年 8 月 31 日(金)～9 月 16 日(日)の約 2 週間
3. 研修場所：仁濟大学校，仁濟大学校附属白（パク）病院他

理学療法学科 3 年生と
車いすでの屋外移動の実習



インジェ大学校学生の歓迎会
三味線サークルの演奏



理学療法学科 3 年生と記念写真



理学療法学科 2 年生と動作介助の実習



問い合わせ先*****

青森県立保健大学理学療法学科 藤田 智香子
〒030-8505 青森市浜館間瀬 58-1
TEL&FAX：017-765-7067
